

ML 28/2/14

► Sports. Dix médailles pour le Cercle d'escrime

Samedi dernier s'est tenue à Loué une compétition départementale d'escrime jeunes.

Chrystal Boissé, Olympe Legendre et Camille Guédon ont vécu leur première compétition après seulement cinq mois d'escrime. Elles ont montré un bon niveau au fleuret.

En pupilles masculin, Louis-Marie Corler a obtenu une belle première place et Victor Beriard la deuxième place.

En benjamine, Audrey Desoubry termine en haut du podium et Olympe Legendre à la deuxième place.

En benjamin, Austin Savarit termine à une excellente troisième place. En minime filles, Chrystal Boissé termine première et Camille Guédon troisième. En minime garçons, c'est un podium 100 % sabolien avec Flavien Bourreau premier, Josselin du Reau, deuxième et Aymeric Delaunay, troisième. Le Cercle d'Escrime de



Louis-Marie Corler, premier et Victor Beriard, deuxième.

Sablé a fait une belle moisson de médailles (10 au total).

A Neuville-sur-Sarthe, lors des épreuves départementale adultes, Gilles Madiot, pour sa seconde compétition, s'est classé premier à l'épée et Olivier Bourreau termine troisième au fleuret.